

Capturan a asaltantes de proveedor de frituras

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de la Fiscalía General del Estado de Coahuila en coordinación con la Policía Estatal lograron identificar y detener a dos personas del sexo mas-

Acción coordinada de la AIC y Policía Estatal permite captura tras reporte al 911

culino involucrados en un asalto en la zona centro de Piedras Negras.

Empleados de la cadena comercial OXXO marcaron el Sistema de Emergencias

para reportar el asalto a un proveedor; quien se encuentra en valoración médica.

De manera rápida la autoridad estatal y municipal activaron el protocolo de investigación y reacción.

La autoridad logró detener a Miguel "N" de 29 años de edad y a Brayan "N" de 21 años de edad en la calle



Agentes de la AIC y Policía Estatal aseguraron a los presuntos responsables minutos después del asalto en la zona centro.

de Aldama cruce con Ildefonso Vázquez.

El Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez instruyó al Delegado Regional de la FGE,



Los detenidos fueron puestos a disposición de la Fiscalía General del Estado, que mantiene abierta la investigación.

Rigoberto Raúl Rodríguez a coordinar la acción de investigación y respuesta de manera oportuna.

Fernández Montañez se-

ñaló ante la rápida detención la cero tolerancia en Coahuila contra quien o quienes intentan o delincan.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 7 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.077
Cd. Acuña, Coahuila

GRACIAS A FINANZAS SANAS

Cumpliremos en 2026 proyectos de campaña



Dará Venezuela millones de barriles de petróleo a EU.- Trump



Varita mágica

Logran los coaches Vrabel, Cohen y Johnson cambiarle la cara a Patriots, Jaguars y Bears, apenas en su año de debut.

Score!

EN COAHUILA

Desmiente SS casos masivos de sarampión

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



El titular de la Secretaría de Salud en Coahuila, Eliud Aguirre Vázquez.



El funcionario detalló que se mantienen activas las jornadas permanentes de vacunación.

ha registrado ningún nuevo caso en la entidad, luego de un total de 55 contagios acumulados en el 2025, todos debidamente atendidos y controlados.

El funcionario detalló que se mantienen activas las jornadas permanentes de vacunación y reiteró el llamado a la población para que acuda a los centros de



El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, aseguró que en el presente año 2026 se cumplirán al cien por ciento los proyectos que realizó en campaña.

currir a la contratación de nuevos créditos, una situación que no se registraba

desde hace varios años.

El mandatario estatal destacó que el trabajo coor-

dinado con la Secretaría de Finanzas permitió consolidar un cierre financiero sólido, basado en principios de honestidad, transparencia y rendición de cuentas.

Esta estrategia, dijo Jiménez Salinas, incluyó medidas de ajuste al gasto y optimización de recursos, lo que hoy se traduce en un arranque saludable para el ejercicio fiscal 2026.

“Prácticamente cubrimos todas las obligaciones del 2025, lo que nos permite iniciar este año con finanzas sanas y con margen de maniobra”.

LOCAL / PÁG. 2

periodicоловоз.com.mx

[@periodico_lavoz](https://www.instagram.com/periodico_lavoz)



Y FRAUDES

Refuerza FGE prevención de delitos patrimoniales

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Delegación Sureste de la Fiscalía General del Estado trabaja en la implementación de una estrategia integral orientada a combatir los fraudes financieros, los delitos patrimoniales y otras conductas de alta incidencia, con el propósito de disminuir los índices delictivos durante el año 2026.



El Delegado regional, Julio César Loera Ruiz, informó que este plan de acción se desarrolla por instrucción directa del fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez, y se sustenta en un análisis detallado de los delitos que se registran con mayor frecuencia, así como de los métodos empleados por quienes los cometen. Explicó que el objetivo es fortalecer una procuración de justicia más eficiente y efectiva, enfocada no solo en la investigación y sanción de los delitos, sino también en la prevención.

LOCAL / PÁG. 2



salud, especialmente quienes no cuentan con esquemas completos.

Así mismo, el Secretario de Salud informó que existe suficiente biológico disponible para atender la demanda.

Aguirre Vázquez señaló que del total de casos registrados, 37 se concen-



traron en el municipio de Piedras Negras, donde se presentó un brote atípico en una bodega agrícola.

En ese sitio, trabajadores provenientes del estado de Chihuahua convivían en un mismo espacio.

LOCAL / PÁG. 2